Lernen aus der Geschichte e.V. http://www.lernen-aus-der-geschichte.de

Der folgende Text ist auf dem Webportal http://www.lernen-aus-der-geschichte.de veröffentlicht.

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historischpolitischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historischpolitische Bildung in Europa an.

Reacciones escritas de los participantes de la jornada de 2003 (periódico mural)

- Si hubiésemos vivido entonces, hoy no estaríamos vivos.
- Los niños disminuidos no son conejillos de Indias!
- Doy las gracias a Dios por haber sobrevivido. Mi vida es un regalo. Gracias! (Superviviente, nacido en 1936)
- Hitler dio ya en 1939 la orden de matar y ellos obedecieron.
- La víctimas tuvieron que morir porque el personal no les preguntó.
- ¿Qué es la vida y a quién le pertenece?
- Despertar a las personas y tenemos que observar, adónde conducen algunos procesos científicos. "La vida es inviolable"
- Me parece muy triste que los médicos y el personal sanitario decidieran si nosotros podíamos vivir o no. Eso no puede decidirlo nadie. Pero lo triste es que niños y jóvenes hicieron con ellos experimentos como si fueran animales, y que eran colocados sobre una fría mesa de disección y se les sacaba el cerebro y a continuación eran quemados.
- Las instituciones y sobre todo la iglesia guardaron silencio, no hicieron nada en contra. El PGD y la bioética son pasos hacia atrás.

Fuente: Periódico mural del workshop de la jornada de 2003; Uta George, privado